

Triunfo de Totalitarismo Sería Nefasto Para C.A.



ORAN POR KENNEDY.— Arlington, Virginia, noviembre 21. La señora de Robert Kennedy, esposa del extinto senador, ora hoy junto con sus hijos en el Cementerio Nacional de Arlington, al cumplirse el 56° aniversario del nacimiento del político asesinado. Izquierda, Christopher, señora de Kennedy, Douglas y Rory. Derecha, una amiga. (Radiofoto de AP).

Escepticismo Ruso por Propuestas de Reagan

MOSCU, noviembre 20 (AP).— Un alto funcionario del Kremlin expresó hoy escepticismo por la nueva propuesta del Presidente norteamericano Ronald Reagan de conversaciones sobre limitación de armamentos, pero señaló que los soviéticos recibirían con beneplácito una modificación de la anterior política "belicista" de Washington. "Si en realidad Reagan desea ser un pacifista después de las declaraciones belicistas que emitió desde que asumió su cargo, recibiremos esto como un cambio positivo", dijo Vadim Zagladin, miembro del Comité Central del Partido Comunista y Pri-

—Favor pase a la página 17.

Marcha Antinuclear se Hará Hoy en Holanda

AMSTERDAM, Holanda, noviembre 20 (AP).— Nueve "Trenes de Paz" y de 1,500 a 1,600 autobuses fletados ayudarán a llevar hasta 200,000 expectadores mañana a una marcha antinuclear en esta ciudad, dijeron hoy los organizadores. El vocero Willem Van Ven dijo que unos 70,000 manifestantes llegarán en autobuses y 30,000 más en trenes especiales agregados para el transporte de la muchedumbre. Se espera que decenas de millares más lleguen a la ciudad en los sistemas regulares de tránsito. La marcha de seis kilómetros a lo largo de las es-

Entregan Tierras de la Standard Fruit

TEGUCIGALPA, noviembre 20 (ACAN-EFE).— El Gobierno de Honduras entregó hoy, viernes, a los campesinos de la empresa asociativa "Isletas", 3.11 hectáreas de tierras expropiadas a la bananera estadounidense "Standard Fruit Co." en el Departamento de Colón, Costa Atlántica. Isletas, en un ensayo único en Honduras, se ha convertido en una importante empresa productora de banano. Nació en las propias tierras que hoy se entregan, que pertenecían a una finca que la "Standard" abandonó en 1974,

—Favor pase a la página 31.

NUEVA YORK, noviembre 20 (AP).— El embajador saliente de Nicaragua en Estados Unidos, Arturo Cruz, dijo aquí que renunció a su cargo por discrepancias con las autoridades sandinistas y se definió como "disidente, pero no como contrarrevolucionario".

"Los disidentes tratan de influenciar la revolución, mientras que los contrarrevolucionarios tratan de destruirla", señaló Cruz en una Conferencia de Prensa en el Centro para las Relaciones Interamericanas de esta ciudad. Cruz, un empresario y dirigente del Partido Conservador Democrático, dijo que las principales razones que motivaron su renuncia fueron los arrestos de varios empresarios por parte de la Junta Sandinista, así como la detención temporal del activista de los Derechos Humanos José Esteban González y la clausura temporal del Diario La Prensa. "Es absurdo tener un embajador que difiere con su Gobierno", dijo Cruz, quien presentó su dimisión la semana pasada. "Es preciso que venga otra persona que represente más fielmente al directorio de la Junta Sandinista". El embajador, quien dijo que permanecerá en sus funciones hasta tanto lle-

En Guatemala:

Ejército Inicia Gran Acción Antiguerillera

GUATEMALA, noviembre 20 (ACAN-EFE).— El ejército de Guatemala comenzó una gran operación antiguerillera en la provincia occidental de Chimaltenango, según informó hoy, viernes, el jefe del Estado Mayor, General Benedicto Lucas.

El general —hermano del Presidente de Guatemala, Romeo Lucas— calificó la operación como "la más grande realizada por el ejército en los últimos meses".

El jefe del alto Estado Mayor guatemalteco calificó de "secreto" el número de efectivos que participan en la operación, pero dijo que "es un fuerte contingente de tropa", en declaración para corresponsales de agencias informativas internacionales. "Hemos cambiado la táctica antiguerillera a todos los niveles", manifestó el hermano del Presidente Lucas.

"Por una parte, el Estado Mayor está constantemente estudiando sobre el terreno las acciones guerrilleras y sus modificaciones, lo que nos permite responder de forma más dinámica y adecuada a cada movimiento de los guerrilleros", dijo Bene-

dicto Lucas. "Yo pienso que en estos momentos el pragmatismo y el compromiso político son sinónimos de patriotismo en mi país", se-

ñaló. "Soy optimista de que en última instancia habrá un diálogo político y el pluralismo será mantenido".

Cruz dijo que "el triunfo del totalitarismo tendría efectos nefastos no sólo para nuestro país sino para toda Centro América y América del Sur. Muchos dejarían de apoyar a los revolucionarios salvadoreños, por ejemplo, si pensaran que están luchando para imponer una so-

—Favor pase a la página 11.



PIDE LICENCIA.— Buenos Aires, noviembre 21. El Presidente Roberto Viola, pidió hoy licencia de su cargo debido a insuficiencia cardiaca. Lo sustituirá Gral. Horacio Liendo. (Radiofoto de AP).

Bolsa Valores se Recupera

NUEVA YORK, noviembre 20 (AP).— Los títulos energéticos marcaron el paso al recuperarse hoy la Bolsa de Nueva York.

Las transacciones fueron activas. Los analistas dijeron que el mercado estaba aún afectado por las preocupaciones sobre una recesión. Pero la oferta de U.S. Steel de obtener acciones suficientes como para controlar Marathon Oil suscitó hoy interés por las acciones del grupo energético.

Las acciones de Marathon, que subieron 27 1/4 puntos ayer, aumentaron 2 1/2 puntos hoy para cerrar a 106 3/4 en transacciones intensas. Entretanto, U.S. Steel perdió 1/4 de punto para cerrar a 27 3/4.

El Promedio Dow Jones de 30 industriales cerró a 852.93, con alza de 8.18 puntos. Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras en proporción de 2 a 1

—Favor pase a la página 17.

que amenazan de muerte a los campesinos y les obligan a entregar comida y dinero, o si no los matan.

Además, según informes del alto mando guatemalteco, las cuatro organizaciones guerrilleras que normalmente operaban en Guatemala se han unificado bajo un solo mando, que llaman la "cuatripartita", dijo el general.

Hacen Juicio a Implicados en la Muerte de Sadat

EL CAIRO, noviembre 20 (AP).— Un tribunal militar comenzará mañana el juicio de 24 presuntos fanáticos musulmanes por el asesinato premeditado del Presidente Anwar El Sadat, acusación que entraña automáticamente la pena de muerte.

Una fuente militar dijo creer que la defensa solicitará una postergación del juicio, a fin de permitir a los abogados estudiar el caso forma apropiada de la prensa, está detallado en un expediente de 754 páginas.

La acusación fue difundida hace nueve días en una transmisión televisiva a todo el país, en la que se

—Favor pase a la página 31.



LLAMADO A LA PAZ.— Nueva York, noviembre 21. El Arzobispo Pedro Arnoldo Aparicio, Vicepresidente de la Conferencia Episcopal de El Salvador, exhortó a las fuerzas en pugna en su país, para que cese la violencia. Dijo que ya se registran más de 30,000 víctimas. Hizo un llamado a la paz. "No podemos ver de lejos esta tragedia", añadió en la Casa de la Libertad. (UNIFAX II de UPI).